



学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ⑤ 朝ごはんをしっかり食べる。
- ⑥ 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする
- ⑦ 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う
- ⑧ 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間



増やします！

- 家族との会話
- 予習・復習の時
- 読書の時間

大人が手本となって

心機一転～実りの多い秋に

7月下旬から、大変な暑さが続きましたが、9月が近づくと少しづつしのぎやすくなりました。夏休みは、充実して過ごすことができましたか。

学校の様子を振り返ってみると、暑さの中、どの部活動も熱中症に注意しながら熱心に活動し、体力や気力を大きく向上させていました。その中でも、男子バスケットボール部の県大会での活躍は素晴らしかったです。県大会という大きな舞台で、本来の自分たちの力を出すことは、とても難しいことだと思います。そんな中、一生懸命ボールに挑んでいく姿には胸を打たれました。本当によくがんばっていました。

ところで、生徒が夏休み中に熱心に学習に取り組む様子に驚いたことがあります。本格的に受験勉強を開始して、質問したいことがたくさんあったのでしょうか、職員室にいる教員に問題を持ってきて、解説をしてもらう生徒が何人かいました。それも1日ではなく、何日も続けて通っているのです。「わからないところをそのままにしないで、自分から進んで質問して解決する。」この姿勢は学習を効果的に行うためには大切なことです。質問に来ていた生徒たちの9月からの学習が、さらに成果が出ることを期待しています。

さらに、希望者による英会話教室の様子も紹介します。ALTのアワンティカさんに教科書のリーディングでの発音や日常会話を個人で指導してもらうものです。通常の授業では教室に大勢生徒がいるので、個人的に指導してもらう機会は大変少ないです。1時間、丁寧に個人指導を受けることにより、リーディングや英会話に少し自信を持てるようになった生徒もいるようです。このような機会を積極的に利用して、自分の学力を高めることができたらと思います。

さて、私は心機一転ということばを、節目の時に思い浮かべます。生徒の皆さんも、夏休みはいつもよりは、のんびり過ごすことができましたと思います。しかし今日から前期の後半がスタートします。規則正しい生活に早く軌道修正して、学校のモードに切り替えていきましょう。9月から、音楽会を始めとする学校行事に向けての取り組みがあり、学習もさらに深まってきます。気持ちも新たにがんばっていきましょう。

